
  
  

  

  



  

  

 



  



  



  

  

Polo Motorrad

Dieser Pirat fährt lieber Zweirad! Warum? Diese Marke bezeichnet sich und seine Fans gerne selber als
Piraten der Zweiradszene. Das war wohl auch der Grund, warum wir damals eine Piratenflagge ins Leben
gerufen haben. Die Agentur Counterpart hat sich zudem einer Charakterentwicklung verschrieben, die



durch mich diverse Piraten hervorgebracht hat. Wenn man Pirat ist, muss man das halt auch leben! AYE?!
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